

Premio The Best ya tiene sus candidatos



La Habana, 12 dic (PL) Cristiano Ronaldo, Robert Lewandowsky y Lionel Messi fueron anunciados por la FIFA para optar por el premio The Best que cada año otorga el ente rector del fútbol mundial.

Lewandowsky sale como favorito en gran parte de los medios especializados, luego de obtener cinco títulos con el Bayern Múnich en la temporada, entre ellos el de la Liga alemana y el de Champions.

El polaco fue máximo golpeador en ambas competiciones y era el principal candidato a obtener el Balón de Oro, pero finalmente se decidió no entregarlo en este año, debido a la afectación que sufrieron muchas ligas por la Covid-19.

Por su parte, Cristiano Ronaldo fue pieza angular en la obtención de la novena Liga italiana en forma consecutiva para la Juventus de Turín y tuvo una actuación destacada con su selección nacional, Portugal, con la que recientemente llegó al centenar de goles.

El astro argentino Lionel Messi vuelve a estar entre los aspirantes al galardón, esta vez con menos brillo que otras ocasiones, pero exhibiendo el trofeo de líder goleador dentro del campeonato español y un rendimiento estable con su selección nacional.

La FIFA también hizo público las aspirantes al premio entre las damas, con realce para Lucy Bronze de Inglaterra y e igual modo a la mejor guardameta.

Por último el técnico argentino Marcelo Bielsa del Leeds United, así como los alemanes Hans-Dieter Flick, del Bayern Múnich y Jürgen Klopp del Liverpool disputarán el agasajo al mejor entrenador.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/242086-premio-the-best-ya-tiene-sus-candidatos>



Radio Habana Cuba